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令和５年度 第 5 回運営委員会  

日時： ２０２３年 12月 5日（火） 9：30～10：50  

場所： ＰＴＡ会議室  

出席者：亀田校長先生／重國副校長先生 

      会長／宍戸 副会長／熊谷・桜井・山口 会計／馬場・大鶴 書記／倉貫 

      地区副委員長／坂下 かけこみ／笠松・村岡 

 

 

亀田校長先生より 

おはようございます。 

日頃より本校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。早いもので令和 5 年度もあと 4 週間を切

りました。もう終わってしまうのかとカレンダーを見てびっくりしています。ここのところ非常に冷えてき

まして、本校で増えてきているのは水疱瘡です。コロナの影響で感染対策をしていたので今まで感染症にな

らなかったのかなということを非常に痛感しています。ですが、登校している子どもたちはとても元気で、

半袖短パンで頑張っている子もいますし、このまま 2 学期を終えていきたいなと思います。 

2 学期を振り返りますと、みどりンピック・秋の発表会では PTA の皆様にお手伝いいただきお世話になりま

した。無事好評のうちに学校行事を終えることができました。PTA 役員の方も無事に決定していただきあり

がとうございます。これで来年に繋がり私達もちょっと安心しているところです 

今日、明後日と授業公開、今年度最後の保護者会がありますので多くの皆様にご参加いただきたいと思って

おります。 

 

今後のことですが、本校は来年度開校 20 周年を迎えます。無事に 1 月 25 日にエコルマホールで 20 周年

の開校式典を実施予定です。それに先立ちまして準備委員会の実行委員会第 1 回が 12 月 13 日に関係者だ

けでおこなわれます。関係者の方々どうぞよろしくお願いいたします。 

 

急遽ですが、12 月 22 日に NWFC の先輩でもあり、ロアッソ熊本に入団した Jリーガーの豊田歩選手が緑

野小学校にきてくださいます。22 日の 2 時間目に体育館で 5 年生と 6 年生に特別授業をしてもらうことに

なりました。もしかしたら、授業終了後に校舎も見て回ってくださることがあるかもしれません。 

 

そして、来月に本校で狛江市の教育委員会から委託を受けている人権教育の研究発表会があります。これは

狛江市の教育政策の一つで、「生命と人格、人権を尊重する態度の育成」という大きなテーマに基づいて、

私達が 2 年間研究してきた成果を発表いたします。全ての学級で公開授業があり全部で 26 の授業が行われ

ます。市内外からも多くの先生方にご参加いただきます。 

授業の後には私達の研究成果の発表、記念講演として書家の金澤翔子さんに席上揮毫をおこなっていただき

ます。本校の重点目標である「共に生きる」という字を書いていただきたいと思っているのですが、書く瞬

間までは何を書くか分からないそうなのでどんな字が書かれるのかととても楽しみです。 

 

その後は翔子さんのお母様、金澤奏子先生に「共に生きる～ダウン症の娘と生きて～」というテーマでご講

演をいただきます。当日、配信はできないのですが録画はできるという事で何かの折に保護者の方々にも是

非見ていただければと考えています。 

私達もここに向けて準備を今頑張っているところですが、まずは２学期のまとめをしっかりして新年に繋げ

ていきたいと思っておりますのでこれからもお力を貸しいただければと思います。よろしくお願いいたしま

す。以上です。 

令和 5 年度 12 月号 

    （通算１６9 号） 

狛江市立緑野小学校ＰＴＡ 

会 長  宍戸 裕子 



 

重國副校長先生より 

おはようございます。 

2 学期の大きな行事、みどりんピック、秋の発表会を無事に終えることができました。ご協力ありがとうご

ざいました。 

2 学期のまとめの時期になっております。あゆみの作成、成績処理を行っておりますので、職員室にいらっ

しゃる際は私などにお声を掛けてください。 

また、3 学期には緑野小まつりがありますので、今年度同様ご協力お願いします。 

来年度に向けて来年度の会長さんも来てくれています。皆様これからも PTA の活動にご協力よろしくお願い

いたします。以上です。 

 

宍戸会長より 

おはようございます。 

無事に秋の発表会が終わりました。たくさんの方がボランティアに来ていただきありがとうございました。

新会長の佐藤さんが見学に来てくださっていますが、今日の運営委員会終了後に新役員との顔合わせがあり

ます。 

現在、地区委員の募集を開始してもらっていますが、先日 P連の会長会があり、地区委員の仕事内容に関し

て緑野小の地区委員の負担が他校と比べて大きいと分かったのでどこまで作業内容を削れるのか、地区正副

委員長と話し合いをしていきたいと思っております。地区さんは来年度地区委員の正副委員長を決めるまで

が大変だと思いますが、頑張ってください。極力仕事は減らせるように進めていきますので募集の際はそこ

も説明していってください。 

緑野小まつりの参加申し込みが始まっております。今週末の 8 日が締め切りになっていますので忘れずにエ

ントリーしてください。 

今年はスポーツ少年団体の皆さんにもご協力いただく事になりました。それぞれブースでやっていただくこ

との内容を今つめていってもらっているところです。今までになかった剣道やバレー、野球の競技を体験す

る場を設けてくださり、剣道は竹刀に触れたり、バレーボールはアタックの体験をしたり、野球チームはス

ピードガンを使って投げる球の速度を測ってくれたりと今までにない体験ができる予定です。運動が苦手な

お子さんでも参加してもらえば楽しいものになると思います。 

運営の皆さんには当日お手伝いをお願いします。仕事などで難しい方は事前に教えてください。よろしくお

願いします。以上です。 

 

活動報告および活動予定 

 
 
 



11 月・12 月活動報告 今後の活動予定（12/5～次回運営委員会） 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営 12/5 （火） 新旧役員顔合わせ 1/13 

2/3 

（土） 

（土） 

緑野小まつり 

PTA 連合新年理事会 

地区       

PTA 連合会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 

11/11 

11/14 

11/24 

（土） 

（火） 

（金） 

かけこみ110番連絡会議 

緑野小まつり実行委員会 

P連役員会 

 

12/13 

12/14 

1/13 

1/26 

1/30 

2/3 

（水） 

（木） 

（土） 

（金） 

（火） 

（土） 

周年実行委員会 

青少年健全育成連協 

緑野小まつり 

研究発表会 

一中ゾーン連絡協議会 

PTA 連合新年理事会 

副会長    12/13 （水） 周年実行委員会 

外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成委員会 11/20 （月） 第 5 回定例会（緑野小に

て） 

12/15 

1/13 

（金） 

（土） 

第 6 回定例会 

緑野小まつり 

第四育成委員会 11/10 

11/26 

（金） 

（日） 

第 6 回定例会 

前原公園まつり 

12/9 

1/12 

1/13 

2/9 

2/24 

3/2 

（土） 

（金） 

（土） 

(金) 

(土) 

   (土) 

四育ドミノチャレンジ！ 

第 7 回定例会 

緑野小まつり 

第 8 回定例会 

四育ロケット体験教室 

The 四中スペシャル 

野川地域センター 

運営協議会 

  

 

 12/10 

12/22 

1/19 

2/16 

（日） 

（金） 

（金） 

（金） 

クリスマスコンサート 

12 月定例会 

１月定例会 

２月定例会 

上和泉地域センター 

運営協議会 

11/15 

12/20 

（水） 

（水） 

11 月定例会 

12 月定例会 

1/17 

2/21 

（水） 

（水） 

1 月定例会 

利用者懇親会 

ボランティア活動 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

ベルマークチーム 12/4 （月） ベルマーク作業 1/29 （月） ベルマーク作業 

行事ボランティアチ

ーム 

11/11 （土） 秋の発表会 受付 1/13 （土） 緑野小まつりボランティ

ア 

防災チーム 11/8 （水） 防災備蓄品入れ替え作業    

 

 

 

議題 
非会員の実費入金状況報告（会計） 

非会員への実費請求入金状況の報告をおこないました。 

現状を受けて次年度役員への引き継ぎ事項の確認をおこないました。 

 

転入生への会費請求について（会計） 

11 月末時点での転入生に関して、転入した日からの月割で PTA 会費を請求いたします。３学期からの転入

生は次年度の会費と共に請求をする予定です。 

 

緑野小まつりの進捗状況（会長） 

現時点の参加募集状況の確認をしました。参加賞の景品の内容の相談をおこないました。 

 

ＰＴＡ連合会新年理事会のお知らせ（会長） 

２月３日（土）開催。PTA連合会からの中間報告、総会などを予定しています。 



 

来年度 ボランティア制度について（会長） 

役員サポーターの継続有無、ボランティア募集についての検討をおこないました。 

緑野小まつりが終わり次第、ボランティア制を続けるかクラス委員制に戻すのかアンケートを取り、その是非

を持ったうえで来年の役員サポーター、ボランティア制度をどうするか検討いたします。 

  

 

来年度 入会意思確認について（会長） 

新一年生に関しては入会意思確認、個人情報保護に関する同意を入学式の規約と一緒に手紙で確認いたします。 

在校生に関しては毎年の入会意思確認ではなく、PTA 会費の徴収が入会継続の意思があるという自動継続の

形に規約を変える事を検討し進めていきたいと考えています。 

 

次回の運営委員会は、3 月 4 日（月）９：３０～開催予定です。   


